

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

OCTAVO GRADO: UNIDAD TDC 4

TEMA: SAN PABLO: SOBRE LA CARNE Y EL ESPÍRITU

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema **San Pablo sobre la Carne y el Espíritu**. Nuestro cuerpo y nuestros deseos naturales fueron creados originalmente como algo bueno, fruto de la propia bondad y generosidad de Dios; sin embargo, el pecado ha dejado su marca en la naturaleza humana y ha traído desorden y quebranto a nuestras vidas. Por lo tanto, para recuperar esa bondad originaria, nuestros cuerpos y deseos necesitan ser transformados y redimidos. El Papa San Juan Pablo II nos dice que nuestros corazones no deben ceder a la concupiscencia de la carne, sino que estamos llamados a aprender a vivir una vida según el Espíritu, donde la humanidad ya no está esclavizada al pecado y a las atracciones pasajeras del momento, sino que puede ser libre y convertirse en lo que estaba destinado a ser.

En esta unidad, su hijo leerá de Gálatas 5:16-17, donde San Pablo discute la batalla entre la carne y el espíritu. No está sugiriendo que el cuerpo sea malo, como sugiere la herejía del maniqueísmo, sino que somos originalmente buenos, solo que necesitamos redención. Ordenar nuestros deseos hacia lo que es bueno o útil (según lo determinado por Dios) y vivir según el Espíritu son necesarios para la salvación.

A medida que avancen las lecciones, la clase participará en una actividad para descubrir que cuando actuamos impulsivamente según nuestros deseos y emociones, el resultado a menudo es caos y desorden; en contraste, cuando permitimos que el Espíritu Santo ordene correctamente nuestros deseos, con un corazón puro, nos liberamos del peso del egoísmo y podemos relacionarnos con Dios, con nosotros mismos y con los demás con gran reverencia, y seguir la voluntad de Dios para nosotros.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTAS PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Por qué es importante ordenar nuestros deseos y emociones? ¿Cómo afecta a los demás cuando no lo hacemos? ¿Cómo podemos 'ordenar' nuestros deseos y emociones con la ayuda de la gracia? **(Nota para los padres: Aprender sobre y practicar la virtud; asistir a la misa y la confesión frecuente nos ayudan en esta lucha).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Juego del dólar — Primero, todos deben acordar durante este juego mantener una disposición positiva y no mostrar mala actitud. Discuta y elija una emoción desordenada que afecte a todos (por ejemplo, gritar, interrumpir, no compartir, mentir, etc.). Coloque un frasco en el mostrador de la cocina, y cada vez que alguien caiga en este hábito desordenado, esa persona debe colocar un dólar en el frasco. ¡Al final de la semana, la persona con menos penalizaciones gana el frasco!

ORACIÓN EN FAMILIA:

Te venero con todo mi corazón, Oh Santísima Virgen, sobre todos los Ángeles y Santos en el cielo, como la amada Esposa del Espíritu Santo; y te consagro mi corazón con todos sus afectos, suplicándote que obtengas para mí de la Santísima Trinidad toda ayuda para mi salvación.

Ave María, llena eres de gracia, el Señor es contigo. Bendita eres entre todas las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús. Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte.

Amén.

¡San Pablo, ruega por nosotros!

¿Quieres aprender más? Visita RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

